
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1949/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend Errichtung 
einer Ladesäule für Elektrofahrzeuge auf dem Rodeneck-Platz (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Landeshauptstadt Mainz betreibt selbst keine eigene Ladeinfrastruktur, sondern gestattet 
Ladesäulen Dritter im Bereich des öffentlichen Straßenraums. Die Stadtwerke Mainz haben auf 
Anfrage mitgeteilt, dass die circa 200m entfernte Ladesäule am Jungenfeldplatz zwar gut fre-
quentiert, aber noch lange nicht ausgelastet ist. Aus diesem Grund ist die Errichtung einer  
weiteren Ladesäule auf dem Rodeneck-Platz aktuell, seitens der Stadtwerke, nicht vorgesehen. 
Die Auslastung wird weiterhin analysiert, um gegebenenfalls nachsteuern zu können. 
 
Bei der Verlegung der Stromkabel und der Vorhaltung der entsprechenden Leistung wurde eine 
Ladesäule auf dem Rodeneck-Platz mit eingeplant, sodass die technischen Vorrausetzungen 
für eine zukünftige Errichtung von Ladeinfrastruktur bereits vorliegen. 
 
Mainz, 12.11.2020 
 
gez. Eder 
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